

von



Der Mazda CX-80 ist in der neuen Lackierung Melting Copper zu bekommen



Testen Sie den Mazda CX-80

AUTO BILD sucht zwei Leser: Wie würden Sie den **Mazda CX-80** in Ihren Alltag integrieren?

ER IST NICHT NUR DAS NEUE FLAGGSCHIFF von Mazda, sondern auch ein echtes Raumschiff: Bis zu sieben Personen können im Mazda CX-80 bequem Platz nehmen. Aber auch riesige Einkäufe,

viel Gepäck oder sperrige Sportgeräte kommen dank einer Laderaumlänge von maximal zwei Metern darin locker unter. Wie würden Sie den Mazda CX-80 in Ihr Leben integrieren, was würden

➤ Im Gegensatz zum CX-60 ist der Radstand des CX-80 um 25 Zentimeter gewachsen



➤ Wahlweise ist der Mazda CX-80 mit einer durchgehenden zweiten Sitzreihe (r.) oder komfortablen Einzelsitzen für die zweite Reihe zu bekommen



Sie mit ihm transportieren oder wen chauffieren?

Gemeinsam mit Mazda sucht AUTO BILD zwei Leser, die den CX-80 zwei Wochen in ihrem Alltag nutzen und uns davon berichten. Ob als Plug-in-Hybrid mit bis zu 61 Kilometern rein elektrischer Reichweite oder als effizienter Reihensechszylinder-Diesel e-Skyactiv D mit 254 PS und 550 Nm Drehmoment. Ob als großfamilientauglicher Siebensitzer oder in der komfortablen Sechssitzer-Version mit Einzelsitzen (Captain Seats) in der zweiten Reihe: So variantenreich wie die Ausstattung des CX-80 sind sicher auch Ihre Alltagserfahrungen – bewerben Sie sich jetzt! Dennis Voth

So machen Sie mit

Haben wir Ihr Interesse geweckt, und wollen Sie mit uns den Mazda CX-80 in Ihrem Alltag testen? Dann bewerben Sie sich bei uns und verraten uns, warum Sie den Mazda CX-80 in Ihrem Alltag ideal testen können und welche Antriebsvariante perfekt zu Ihrem Fahrprofil passt. Das Bewerbungsformular finden Sie unter: www.autobild.de/cx-80-testen. Bewerben Sie sich jetzt!

